

USUARIOS VEN DESORDEN

Se desentiende la alcaldía Benito Juárez del mal estado de parque

Aduce que es
“propiedad
privada”, dicen
residentes del
pueblo de Xoco

ELBA MÓNICA BRAVO

Con juegos infantiles rotos, paredes grafiteadas y basura luce el parque San Sebastián, ubicado en la calle San Felipe 108, en el pueblo de Xoco; sin embargo, la alcaldía Benito Juárez no se hace cargo de la limpieza y mantenimiento porque fue “una donación” de la inmobiliaria City Towers como parte de las obras de mitigación por la construcción de uno de sus complejos, señaló el presidente de la Asamblea Ciudadana del Pueblo de Xoco, Álvaro Antonio Rosales.

Han transcurrido más de seis años y los habitantes aún no tienen la posesión del predio, que por las noches está sin luz, los aros de los tableros de la cancha de basquetbol fueron robados, de tres columpios sólo quedan dos, y los bebederos están llenos de agua, pero de lluvia.

En entrevista, dijo que el parque “no es de nosotros y para la alcaldía es propiedad privada”, mientras la oscuridad en el predio es aprovechada por personas que entran para consumir bebidas alcohólicas y estupefacientes.

Rosales explicó que los pobladores no cuentan con documentación que acredite que el parque fue una donación, por lo que cuando solicitaron a la alcaldía instalar luminarias, hacer limpieza y dar seguridad, recibieron como respuesta que es “propiedad privada”.

“Hemos ido al Registro Público de la Propiedad y constatamos que el predio pertenece a City Towers y no al pueblo, por eso creemos que fue una supuesta donación”, indicó, al recordar que se ha solicitado en diferentes ocasiones que se cumpla

con las medidas de mitigación, pero “aquí incumplen todos los niveles de gobierno y City Towers”.

A pesar de las pésimas condiciones en que se encuentra el parque, es visitado por adultos y estudiantes que asisten a escuelas aledañas.

Teresa López, residente de la zona de Villa Coapa, comentó que todos los días acude al parque, donde permanece alrededor de media hora, porque las clases de sus nietos que asisten a la primaria y secundaria Händel School terminan a las 14:30 y a las 15 horas. Detalló que en ocasiones “hay cerros de basura”, y a pesar de la luz de día “hay personas bebiendo”, por lo que prefiere esperar en la vía pública.

José Negrete, habitante de la colonia Santa Cruz Atoyac, dijo que a veces pasa al parque a comer nieve que compra con sus hijos que salieron de la primaria Profesor Ponciano Rodríguez, por lo que “estaría bonito si lo limpiaran”.

Addi Palacios, vecina de la calle San Felipe, recordó que el predio donde se ubica el parque fue comprado por City Towers a una familia que se fue a la colonia Portales.

▲ Ante la inacción de la alcaldía Benito Juárez, habitantes de Xoco se organizaron para limpiar el parque San Sebastián, así como para instalar una cámara de vigilancia. Foto Elba Mónica Bravo



